



En el año 1450, esta sala era la **capilla** del **palacio renacentista**.



El **arzobispo Hernando de Aragón** mandó construir esta capilla porque le gustaba el **arte renacentista**. Este arzobispo era nieto del **rey Fernando el Católico**.



El **arte renacentista** es un estilo de arte que surgió en **Italia** alrededor del año 1400.



Esta sala se llama **Sala Identitas**. La **exposición** nos cuenta los sucesos más importantes de la **historia de Aragón**.



En esta sala vemos **2 vídeos**. Los dos ganaron premios en el **Festival de Cannes**. El vídeo **La firmeza de un carácter** en 2016 y el vídeo **Inmortal** en 2018.



El **festival de Cannes** es un evento en la que se dan premios a películas y audiovisuales de todo el mundo.